

Incorporados 15 nuevos negocios de inversión extranjera en Cuba

Image not found or type unknown



Poder Popular

La Habana, 22 jul (ACN) En el primer semestre de este año se incorporaron 15 nuevos negocios de inversión extranjera en Cuba, informó hoy Alejandro Gil Fernández, vice primer ministro y titular de Economía y Planificación, al intervenir en la última jornada del I Período Ordinario de Sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular, en su X Legislatura.

Gil Fernández señaló, en presencia del General de Ejército Raúl Castro Ruz y de Miguel Díaz-Canel, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, que el

monto de inversión supera los 437 millones de dólares (USD), lo que representa un incremento con respecto a igual período del año anterior, en el cual se aprobaron nueve, por 225 millones de USD.

Puntualizó que de los 15 nuevos negocios, tres pertenecen a la Zona Especial de Desarrollo Mariel.

Los mismos, dijo, tributan a la producción de alimentos (cuatro), el turismo (cuatro), la comercialización mayorista de alimentos, insumos, maquinarias y productos de primera necesidad (tres), la industria biotecnológica y farmacéutica (uno), la industria textil (uno), la producción literaria (uno) y la prestación de servicios asociados a la infraestructura hidráulica (uno).

El ministro de Economía y Planificación informó que se prevé la incorporación de 22 negocios de inversión extranjera en lo que resta de año, que tributarán fundamentalmente al comercio mayorista y minorista, el sector agroalimentario, la producción de envases, el turismo, la minería, la energía y la construcción.

Según Gil Fernández, cinco proyectos se encuentran en fase avanzada de negociación para la comercialización mayorista y minorista de productos alimenticios y no alimenticios, y se aprobaron otros cuatro con el fin de producir carnes de cerdo, res y pollo, así como quesos y otros derivados lácteos, los cuales destinarán una parte de sus producciones a abastecer el mercado nacional.

De ellos, anunció el vice primer ministro, dos tienen previsto comenzar sus operaciones a finales de año. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/329233-incorporados-15-nuevos-negocios-de-inversion-extranjera-en-cuba>



Radio Habana Cuba